
R6.2.23（金・祝）10：00～ ＠土山駅前公民館 

「播磨町土山駅北周辺地区まちづくりコンセプト完成報告会」町長コメント 

 

（佐伯町長） 

 皆さん、お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。そして、えんた

く会議を５回もしていただいた内容を改めて見せていただきまして、本当にありが

とうございます。 

 皆さんの思いもありますでしょうが、皆さんに集まっていただき、ご意見をいた

だいて、やっていこうというお姿を見せていただいて、町としても本当に嬉しいで

す。町も本当に、皆さんがやるんでしたらやります。それは必ずお手伝いさせてい

ただきますし、皆さんがもういいと言ったら、残念ながらこれは仕方がないよねと

いうような結論の時が来ていると思います。 

あそこの道とかでも出し合い道で、普段生活するうえでは不便はないとおっしゃ

られましたが、皆さんの出し合い道でされているので、本当ならば、町の道が付い

てその周りに家が貼り付くというのが当たり前の景色なんですが、駅前は播磨町の

顔でしたし、ずっとその流れのまま、顔のまま現在まで来てしまって、いろんな開

発を皆さんが頑張って来られましたけど、そういう流れの中で今があるというのが

ありますので、もう終止符を打ちましょうよ。町もやりたいですし、皆さんも絶対

に頑張りたいというお気持ちでここに来ていただいていると思うんです。 

基本構想を来年作らせていただくということで進めています。その基本構想がで

きて、このまちづくりコンセプトブックの内容が必ず盛り込まれると思います。こ

こに書いていただいていることは本当に当たり前のことで、町としてやらなければ

ならないことです。それをきっちりと踏んだ上で、来年度、基本構想させていただ

きます。今日でも見てください。町の本気度、８人来ているんです。それくらい土

山駅に懸ける思いは、物凄い思いを持って来させていただいておりますので、皆さ

んとともに、町だけがしても全然ダメなんです。町と住民が一緒にやるからこそ、

本当にこの改革ができるし、新しいまちが作れるんです。だから、ぜひとも皆さん

のお力も。町は本気です。本当にやりますから皆さんも本気になってくださいね。

ともにこのまちを、こういう皆さんが喜んでくれそうな町の顔になりましょう。こ

れが播磨町だという顔をみんなで作りましょう。ぜひ、ご協力をお願いします。本

当に、これぞ播磨町が変わったよねと言われる一番はここですよ。ここが播磨町の

キーマン、顔です。 

今年度５回もえんたく会議を重ねていただいて、ご意見をまとめていただいてい

ます。それを来年度の基本構想をもって、来年度はコンサル入れて作り上げていき

ますので、これからコアな部分でお金の話とか出てきますけど、また、ぜひご協力

ください。町は本当に惜しみません。必ずや皆さんのご協力をいただいて、一緒に

やっていきたいなという風に思いますので、ぜひお力をください。こういった町の

決意を聞いていただかないと、住民の方はなかなか動かないとおっしゃっていまし



たけど、今日私が来させていただきました。この思いをぜひ住民の皆さんにお伝え

ください。必ずや、ともに土山駅を来年度以降作り上げていきましょう。本当に、

本日はありがとうございます。そして、今日はご発表いただきましたけど、今後と

もぜひこの会議、そして、このまちづくり推進協議会を益々発展させてください。

会長も本当にありがとうございます。いつも皆さんをまとめていただきまして、こ

こまでやっていただいたのも、こういうリーダーの方がいらっしゃって、そして、

付いてくれる会員の方がいっぱいいらっしゃるからこうやって成り立っているんだ

と思います。今日も土山駅北に来させていただいて、益々素晴らしい地区だなと思

いますので、町としても本当に顔を作り上げたいと思いますので、ぜひよろしくお

願いします。 

結びとなりますが、本日ご参会の皆さまのご健勝とご多幸、そして、まちづくり

推進協議会が益々発展して、素晴らしい顔、土山駅がリニューアルできることを祈

念いたしまして、本日の挨拶に代えさせていただきます。本当にいつもありがとう

ございます。 


